

2025年4月10日

イオンネクストデリバリー株式会社

千葉市内の小学校で千葉県警察と連携し イオンネクストデリバリー株式会社が 交通安全教室を開催

イオンネクストデリバリー株式会社（代表取締役社長：野澤 知広）は、千葉県警察、千葉南警察署および千葉西警察署と連携し、4月10日より千葉市内の小学校約30校で約6,000人の児童を対象に交通安全教室を実施します。

新学期が始まる4月は、子どもが関わる交通事故が増加する傾向にあるため、事故防止を目的に、千葉県警察、小学校と協力し、より実践的で体感できる交通安全教室を実施していきます。自社の配送トラックを活用し、内輪差や死角の確認体験を行い、トラック近くでの行動の危険性を認識し、安全意識を高め、子どもたちの交通事故防止につなげていきます。

また、4月6日からの「春の全国交通安全運動」にあわせ、イオンタウンおゆみ野で千葉南警察署と共にイベントを開催しました。当日は、パトカーや白バイの展示に加え、当社のトラックへの乗車体験、安全教室の開催など、交通安全の啓蒙活動を行いました。

今後もイオンネクストデリバリー株式会社は、地域社会との連携を深め、安全に暮らせる街づくりに向けて積極的に取り組んでまいります。

死角の確認体験



交通安全教室



■イオンネクストデリバリーについて

イオンネクストデリバリー株式会社は、イオンの新たなオンラインマーケット Green Beans（グリーンビーンズ）の配送機能を担います。

「幸せを運びつづける」という企業理念のもと、配送を通じて、お客さま、お取引先さま、地域の皆さま、従業員を含むステークホルダーの幸せな生活の実現を、サポートする企業を目指してまいります。

Green Beans でご購入いただいた商品を、当社デリバリークルー（私たちはドライバーを「笑顔」と「幸せ」もお届けすることからクルーと呼んでいます）が、ブランドカラーを全面にあしらった車両で、お客さまのご自宅へお届けします。



■Green Beans（グリーンビーンズ）について

Green Beans は、イオンの新たなオンラインマーケットです。先進テクノロジーで運営する大型の物流拠点からの宅配・配送サービスにより、お客さまが買い物や家事に費やす時間を節約できるだけでなく、Green Beans の商品やサービスを通じ、お客さまが楽しく充実した時間を創り、暮らしを変えていくブランドです。

